



## Die Absperrbänder im Parkhaus sind bis auf eine Ebene eingerollt.



Die Sanierungsarbeiten auf Ebene 5 im Parkhaus haben es erforderlich gemacht, alle Parkebenen außer Ebene 0, einige Tage komplett zu sperren. Schweres Gerät war im Einsatz und die Bauarbeiter haben in Ebene 5 alle schadhaften Stellen beseitigt.

In erheblichem Umfang mussten großflächig Betonteile der Parkplätze und die darunter liegenden Schalen komplett entfernt werden. Dabei wurde mit immensem Hochdruckwasserstrahl erschütterungsfrei gearbeitet.



Inzwischen ist die Fertigstellung der Betondecke in Ebene 5 erfolgt. In die wieder fixierten Schalen ist Armierungsstahl eingebaut worden. Diese Elemente sind wieder mit Beton ausgegossen. In ca. drei Monaten können die ausgehärteten Betonelemente dann beschichtet und freigegeben werden. So lange bleibt Ebene 5 gesperrt.

Die Reinigungsarbeiten sind bis Ebene 4 abgeschlossen. Die dortigen Parkplätze stehen wieder zur Verfügung.